

www.iusevillaciudad.org Octubre 2015. Número 2.759 comunicacion@iusevillaciudad.org

LA IZQUIERDA REAL AVANZA IMPARABLE HACIA LA CONFLUENCIA



El martes de esta semana tuvo lugar en el Centro Cívico "Sindicalistas Soto, Saborido y Acosta", antigua cárcel de La Ranilla, la asamblea provincial sevillana de **Ahora en Común**, cuyo cometido ya lo contamos aquí http://goo.gl/8097cr Este foro fue capaz de avanzar todo su orden del día, denso y con muchos contenidos importantes en las escasas tres horas que duró el encuentro. Dio comienzo guardando un minuto de silencio por las mujeres asesinadas en la jornada negra de violencia machista.

Pero el debate propiamente rico —en contenido y en participación- fue el referido al programa. Las personas ponentes había realizado un encomiable esfuerzo de síntesis para evitar un documento de muchas páginas que dificultara su conocimiento, habiendo optado por dos folios y medio, eso sí, hecho a base de esquematizar al máximo los puntos esenciales. El verdadero objeto de este intento de candidatura: el programa. El "para qué" de una candidatura que se propone desalojar al bipartidismo de este país y llevar a cabo transformaciones rupturistas en clave económica, feminista, ecologista y de implicación ciudadana en el porvenir de su país. Habrá, antes de quince días una jornada exclusivamente dirigida a desarrollar el programa.

Los elementos centrales de ese debate fueron las raíces de los problemas que sufre la mayoría social a causa de unas políticas tan nocivas para la gente que algunos, tras la experiencia de Grecia, han llegado a considerar como inevitables. Pues bien. El debate de la confluencia sevillana demostró que un programa valiente, transformador, anticapitalista y articulado socialmente, será capaz de superar a la derecha política y a la política de derecha, puesto que ofrecerá soluciones posibles, aunque encontrarán mucha resistencia, para salir de esta estafa crisis reduciendo la desigualdad.



El euro, la deuda pública, la pertenencia a la OTAN, la derogación de las reformas legales (laborales, educativas, de "seguridad", del Código Penal, y otras), la recuperación de los derechos robados a través de los recortes (vivienda, empleo, salud, dependencia), la renta mínima, el modelo de estado, etc., fueron algunos de los puntos clave del **para qué** este esfuerzo necesario e inaplazable de convergencia. Se aprobó también y por unanimidad un borrador de código ético y un reglamento de primarias, cuyas fechas ya son conocidas y fueron publicadas en esta misma hoja el martes 6 de octubre.

De esta manera, Izquierda Unida reitera su firme compromiso con este proceso de **Unidad Popular** que no acaba con las elecciones, sino que se presenta como una oportunidad histórica para cambiar de raíz este país. **Y a eso estamos emplazados.**

@iusevillaciudad www.iusevillaciudad.org